

茜 あかねぐも 雲

令和 4年

12月23日(金)

【No. 24】

『全力投球の充実した冬休みに！』

早いもので、ついに2学期の最後の日を迎えました。終業式を終えて、みなさんはどんな思いを胸に抱いているのでしょうか。3年生の2学期は、充実した日々を送ることができましたか。今学期は、みなさんにとって様々な面で重要な意味をもっていたのではないのでしょうか。

まずは、“学習面”についてですが、受験生にとって一番大切ともいえる2学期末の成績の向上のために、自分のベストが尽くせたでしょうか。勉強というものは正直なもので、努力の度合いがそのまま結果として表れてくることが多いのです。誰もが「成績が上がったらいいな…」と思っていたことでしょうか。しかし、努力を怠って結果だけ求めるというのはどうでしょうか。よい結果をおさめるために、果たして自分は“できる限りのことをしたのか？”をもう一度よく振り返ってください。人に対しては、「頑張った」「全力を尽くした」と言ってみても、“本当のところはどうだったのか”“実はもっと努力できる場所があったのではないか”ということは、自分自身が一番分かっているはずですが。そういうところがあった人は、そのことをしっかりと反省することが、今後の入試までの大切な日々の過ごし方にきっと大きく役立つはずですが。

次に“生活面”ですが、今学期は中学校生活3年間の締めくくりに向けて、様々な面で今までよりも自覚が芽生えてきているような気がしました。昨日の学級委員会のアンケート結果にも表れていましたが、昨年度までや1学期と比べて、多くの面で改善されていたり意識が高まってきているようです。特に、ここにきて自分自身のことだけに目がいくのではなく、「クラス」「学年」全体に向けての意識が一人一人の中にあり、“仲間と共に頑張りたい”という雰囲気があるところに見られます。これは素晴らしいことです。実は、この学年がスタートを切った今年の4月、学年通信(№2)でこんな話をしました。

……つらい時期、苦しい時期を迎えたとき、自分一人の力だけで乗り越えるのは困難であることも考えられます。そんなとき、あなたのそばにはきっと『仲間』がいるはずですが。同じ目標をもち、同じ悩みを抱える者にしか分からないことがきっとあるはずですが。そんな仲間同士、お互いに支え合ってこの大切な1年を乗り切っていくのなら、どんなに心強いことでしょうか。そんな“素晴らしい関係”をクラスや学年の仲間たちと築けたのなら、本当に喜ばしいことですね。……



あれからの9か月、学年の仲間たちと様々な濃い時間を過ごしてきました。クラス開き、定期考査、運動会、修学旅行、合唱コンクール…。その一つ一つが、そして1分1秒が、この学年全体の雰囲気を作る要素となってきたのです。月日は流れ、今まさにこの大事な時期に、自分たちの手で“素晴らしい関係”を築きつつあるということは、何とも心強いことですね…。

さて、年が明けるといよいよ3学期、みなさんにとって中学校生活最後の学期となります。このひばり中で生活するのもあとわずかです。その残り少ない時間を、まずは自分のために、そして3年生の仲間のために、それから1、2年の後輩たちのために、最高に充実した時間にしていってください。みなさん一人一人が輝くことが、最高の締めくくりにつながるはずですよ。進路決定までは苦しい日々が続きますが、『進路は団体戦!』を合い言葉に、仲間と一緒に力強く乗り越えていってください。そのためには、明日から始まる冬休みの過ごし方が大切なのは言うまでもありません。すでに、自分が取り組むべき内容は細かく決まっていることと思います。あとは、焦らず慌てず、一つ一つじっくりとこなしていけばよいのです。気ばかり焦って、結局は何も手につかないなどということにならないように、自分の立てた計画に沿って、自分の信じた道に向かってひたすら努力をしてください。そして新学期、充実した冬休みを過ごして自信に満ちた顔で登校してきてください。

「**今頑張らずしていつ頑張るか**」ですよ。ぜひとも、全力投球の充実した冬休みにしていきましょう!!

 『それではみなさん、よいお年を……』

【保護者の皆様へ】

今学期も、保護者の皆様がたくさんのご協力をいただき、本日無事に終業式を迎えることができました。今学期は3年ぶりの開催となった「合唱コンクール」をはじめ、進路選択に向けて行われた「進路説明会」や「三者面談」など、何度も学校に足を運んでいただきました。現在、子供たちはそれぞれ目標に向かって努力をしている真っ直中です。初めて経験する大きな壁を前に、様々な不安や悩みを抱えていることでしょう。どうか、ご家族の方々の温かいバックアップをお願い致します。

年が明けると3学期、いよいよ入試が間近に迫ってまいります。そして、いよいよ「卒業式」までのカウントダウンも始まります。ひばり中では、これからも3学年担当の教員を中心に、全力で子供たちをサポートしていく所存です。今後とも保護者の方々のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

世間では、まだまだ新型コロナウイルスやインフルエンザの流行にも注意が必要です。子供たちの健康面につきましても十分にご配慮いただきたくお願い申し上げます。

それでは皆様、よいお年をお迎えください。

《3学期開始のお知らせ》

*日 時……1月10日(火) AM8:25登校



・朝読書、朝学活のあと、始業式は各教室でMeetで行います。

*予 定……1校時 始業式

2校時 学活(冬休みの振り返り、3学期の目標、回収物など)

3校時 授業

* [国 語] 漢字テスト

* [数 学] 単元別テスト(3年総合問題)

4校時 授業

* [英 語] 休み明けテスト

⑩ 給食はありません

(完全下校は、12時00分です)

*持ち物……「上履き」/「体育館履き」/「筆記用具」/「授業道具」/

「タブレット」/「本」(朝読書用) /

「通知表」(中身を抜いて外側の表紙のみ返却、保護者印を忘れずに)

「キャリアパスポート」(保護者の方からのコメントを書いていただく)

「冬休みしおり」 ⇨ P. 1 [冬休みの目標]

P. 1~2 [冬休みの予定・実行表]

P. 2 [新年の目標]

P. 5 [冬休みをふりかえって]

([保護者の方より]の欄を書いていただく)

「教科の宿題」 ⇨ [国語] 書き初め

⑪ 「今後の小テストや提出物は、3学期末につく年間の評価に組み込まれるのじゃぞ。

この成績が、みんなの『3年生の成績』として、進学先の高校に送られるのじゃ。

決しておろそかにせぬようにな…」

〈都内私立高校推薦・埼玉県私立高校受験生徒のみなさんへ〉

出願に必要な『調査書』が、始業式(1月10日)では間に合わない生徒については、西東京市の「成績一覧表審査会」の日時の関係で、受け渡しは下記の通りとなります。該当する生徒は担任の先生と打ち合わせの上、間違いのないように受け取ってください。

* 冬休み中の受け渡し日 …… 1月6日(金) PM4:30

⑫ この日では間に合わない高校に出願する場合は、必ず担任の先生に申し出て
ください!